



IN KÜRZE

Unter neuer Leitung

ELGG In einem feierlichen Gottesdienst setzte Thomas Deubel (Apostel der neuapostolischen Kirche Schweiz) Priester Silvio Tortelli als neuen Vorsteher der Neuapostolischen Kirchgemeinde Elgg ein. Mit diesem Schritt konnte der bisherige Vorsteher, Evangelist Rolf Vetsch, die Leitung der Kirchgemeinde nach 19 Jahren in jüngere Hände übergeben.

Tortelli ist in Elgg aufgewachsen und dient in der Gemeinde Elgg seit 2002 als Diakon, später als Priester und Jugendleiter. Die neuapostolische Kirche Elgg wird damit aktuell von zwei Priestern, einem Vorsteher, sowie fünf Diakonen betreut. Sie hat 137 Mitglieder und gehört mit neun weiteren Gemeinden zum Bezirk Winterthur.

(MITG)